

Die Kantonsschule Wiedikon gedenkt ihres verstorbenen ehemaligen Rektors

Prof. Dr. Herbert Studer

3. Juli 1940 bis 18. September 2024

Herbert Studer stand der Kantonsschule Wiedikon von 1973 bis 2005 als Rektor vor. Klug lenkte er in dieser Zeit die Geschicke des schnell wachsenden Bildungsinstituts. Der promovierte Mathematiker, bekannt für seine Liebe zu Musik, Literatur und Sport, ausgestattet mit einem feinen Humor, setzte sich unermüdlich für die Schule, ihre Menschen und die gymnasiale Ausbildung ein. Sein Sinn für Zusammengehörigkeit, Solidarität und die Förderung von kreativem Potential prägen unser Gymnasium bis heute.

Wir sind Herbert Studer sehr dankbar dafür, wie umsichtig er die Kantonsschule Wiedikon leitete, und sprechen seinen Angehörigen im Namen aller Schulangehörigen unsere herzliche Verbundenheit und unser tiefes Beileid aus.

Kantonsschule Wiedikon

Schulleitung und Kollegium

Personal

Schülerschaft